Bouclair

Opportunité de carrière : Designer junior

Rejoignez une équipe où votre **créativité**, votre **sens du détail** et votre capacité à transformer des idées en **concepts visuels** contribueront directement au **développement**, à **l'esthétique** et à la **cohérence** de nos collections de **mobilier** et d'**objets décoratifs**.

En tant que **Designer junior**, tu soutien la designer principale dans la **création des collections** et le **développement des produits** tels que les coussins, objets décoratif et mobilier. Tu participe activement au **processus créatif**, en contribuant aux **inspirations**, aux **tendances** et à **l'harmonie visuelles** des collections.

Ton rôle consiste également d'assurer le suivi des projets, le respect des échéancier et la cohérence esthétique recherché.



- Collaborer avec la designer principale pour développer une sélection cohérente d'items textiles alignés sur la vision créative et la clientèle cible.
- Participer activement au développement des produits par la proposition des textiles, des techniques et idées tendances pour enrichir les collections.
- Effectuer des recherche sur les tendances et les besoins des acheteur, et présenter des recommandations.
- Assurer le suivi avec les graphistes pour la création des composites graphique, des illustrations et des dessins techniques
- Prioriser efficacement les projets afin de soutenir les graphistes dans leurs livrables et la préparation des envois postaux
- Participer au rencontres d'approbation d'échantillons et et assurer les suivis nécessaires auprès des équipes
- Créer et mettre à jour les tableaux techniques, les cartes de couleurs et autre documents de collections.
- Assurer la gestion et la mise à jour des versions des documents créatifs
- Maintenir la salle d'échantillons propre, organisée et fonctionnelle.

Profil recherché:

- DEC ou baccalauréat en design de mode, design textile ou domaine connexe
- Minimum de 2 ans d'expérience dans un rôle similaire.
- Connaissance de Illustrator et Photoshop dans un environnement Mac.
- Connaissance des matériaux utilisés en ameublement et des méthodes de conception (un atout)
- Compréhension du marché de la décoration intérieur
- Être bilingue (français et anglais), à l'oral et à l'écrit afin de communiquer avec les fournisseurs internationaux.
- Faire preuve de créativité, d'une bonne interprétation visuelle et d'ouverture aux commentaires
- Démontré rigueur, souci du détail et sens de l'organisation

Pour postuler, veuillez envoyer votre candidature à l'adresse suivante: **hr@bouclair.com**









Bouclair

Career Opportunity: Junior Designer

Join a team where your **creativity**, **attention to detail**, and ability to transform ideas into **visual concepts** will directly contribute to the **development**, **aesthetic** quality, and **coherence** of our **furniture** and **decorative object** collections.

As a Junior Designer, you support the lead designer in **creating collections** and **developing products** such as cushions, decorative objects, and furniture. You actively participate in the **creative process** by contributing to **inspiration**, **trends**, and the **visual harmony** of the collections.



Key Responsibilities

- Collaborate with the lead designer to develop a cohesive selection of textile items aligned with the creative vision and target clientele.
- Actively participate in product development by proposing textiles, techniques, and trend ideas to enrich the collections.
- Conduct research on trends and buyer needs, and present recommendations within deadlines.
- Follow up with graphic designers for the creation of graphic composites, illustrations, and technical drawings.
- Effectively prioritize projects to support graphic designers with their deliverables and the preparation of postal shipments.
- Participate in sample approval meetings and ensure necessary follow-ups with the teams.
- Create and update technical sheets, color cards, and other collection documents.
- Ensure the management and updating of versions of creative documents.
- Keep the sample room clean, organized, and functional.

Desired Profile

- DEC or bachelor's degree in fashion design, textile design, or a related field.
- Minimum of 2 years of experience in a similar role.
- Proficiency in Illustrator and Photoshop in a Mac environment.
- Knowledge of materials used in furniture/upholstery and design methods (an asset).
- Understanding of the interior decor/decoration market.
- Bilingual (French and English), spoken and written, to communicate with international suppliers.
- Demonstrates creativity, strong visual interpretation skills, and openness to feedback.
- Shows rigor, attention to detail, and strong organizational skills.

To apply, please send your application to: hr@bouclair.com







